

Impressionen vom Sommerfest des TKK



Günter Eilemann Eine Legende des Karnevals



Am 14. April 2023 hätte Günter Eilemann seinen 100. Geburtstag gefeiert. Er wurde als der am besten gekleidete Karnevalsänger im Kölner Karneval angesehen. Bei jedem Auftritt seines Trios war dessen Kleidung makellos und einwandfrei. Er schrieb und sang viele Karnevalshits, und auch heute noch werden seine Lieder gerne zum fröhlichen Schunkeln gespielt.

In Tönisvorst erinnern wir uns gerne an den ersten Auftritt des Günter-Eilemann-Trios. Die verrückte Idee kam vom damaligen Komitee zur Förderung des St. Töniser Karnevals. Als wir den Geschäftsführer des damaligen alten REAL-Marktes ansprachen, fanden wir offene Ohren. Also zogen wir an einem Samstag (wahrscheinlich beim Karnevalserwachen) mit allen St. Töniser Karnevalsverei-

nen in den Markt und präsentierten unseren Karneval. Zu der Zeit war das bereits ein großer Erfolg, und die Unterstützung von REAL war bedeutend. Ein zusätzlicher Raum im Verwaltungsgebäude musste für das Umkleiden bereitstehen.

Dann erklang ein Tusch, und das Günter-Eilemann-Trio stand auf der Bühne und lieferte eine großartige Show. Niemand dachte mehr ans Einkaufen, alle schunkelten und sangen mit. Dietmar Nakaten und ich waren stolz auf diesen damals ungewöhnlichen Auftritt bei uns.

Zwei Jahre später, zum Karnevalserwachen, waren die Eilemänner wieder zu Gast in St. Tönis auf dem Rathausplatz. Erneut war der Platz voller Besucher, und es wurde ausgelassen in den Karneval hineingefeuert. Günter Eilemann lebte einige Jahre auch in unserer Stadt mit seiner zweiten Frau. Man sah ihn oft im Café sitzen und seinen Ruhestand genießen.

Wir erinnern uns gerne an die Auftritte und das sympathische Zusammensein mit Günter Eilemann und seinen Mitstreitern. Solche Wegbereiter fehlen heute im Karneval.

Jürgen Schmitz



MÖBEL KLAUTH

Maysweg 15 · 47918 Tönisvorst · Telefon 02151-791704
Mo.-Fr. 10.00 bis 18.30 Uhr · Sa. 10.00 bis 16.00 Uhr
www.moebel-klauth.de